
Acta Sesión ordinaria No 64. del 21 de Octubre del 2014

g
üUTICIPALIDAD DE LOS UUERUOS

Secretaría Municipa.l
, colfc4ro üuNrcrPAL
ACTA SESIótf ORDIIÍAR¡.¿tr IT064

En I-os Muermos a 2r de octubre del 2o14, siendo las 15:oo horas, se efectuó la Sesión
ordinaria Nro, 64, del concejo Municipal de Los Muermos presidida por el Sr. Alc¡'ld¿, d6¡
uEro croNzALEz BuRcos, actuando como secretario y Ministro de Fe, ra srta.

TATIAIIA üOYA LEIVA, Secretar-io Municipal.

ASISTIEROI| LOS SIGIIIEITTES ARS. COITCAIALES:
I.- SR. STRGIO HAEGTR Yt'IfGI
2.- SR. ATYTO¡YIO GALLARIP CIULEO
3.. SR. TRITESTO RTITBACTT HOFUAITIT

4.- SR. ALBERTO DIAZ JARA
5.- SR. LUIS BLAITOO ITRTI',ALO

6.- SR. ER¡IESTO BARRIA CI'BATE

¡.. COTTEIIIIDO TABLA

1.. LECTURA DEL ACTA A¡TTERIOR
2.. IXP,O$CIóIY JEFT PROVTI|CT.¿AL VIAL¡DAD Y ETPRISAS DE UAIII?IrCIóil VIAL
9.. EXPiOSICIór DIRTCTOR ESCT'ELA LOS I,LüOS

I.- LTCTURA DEL AETA ANTER¡OR.
OBSERVACIONES.

coaccial crallardo consulta si la grabadora del concejo esta en maras condiciones ya que
comenta que en la sesión anterior se tomo como acuerdo de concejo uná¡ime el autorizaf a
la agrupación de adulto mayor del sector de paraguay chico organizar la ñesta
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costumbrista del sector, lo cual no está en acta, solicita que se incluya el acuerdo de

concejo.

Se procede a solicita¡ acuerdo de concejo a este respecto'

Acuerdo dc coaccJo l{'429
LA AGRT'PAC¡ON DE AI}ULTO üAYOR

PARAGUAY CHICO PARA QUt tsTA oRGArtlzE LA FITSTA OOSTIITBISTA DtL

stcToR.

2.. E G}OSICIóN JTFE PROV¡ITCI,AL VTALIDAD Y ETPRTSAS DT TA¡TTETCTóN VIAL'

Expoclclóa rcpre.et¡taüte de la emprcca BITUUIIL

Co¡servació¡ gtobal mL<to, por aivel de ¡crvlclo y serle dc ¡rrcclor unitado:' ccctor

con¡¡¡at dc Pucrto toútt' dc Los tucrmos y üaullíl
Informa los caminos que tiene a cargo esta empresa' los trabajos que se deben teaJizar '

muestra un detalle de los trabajos ya realizados y la inversión ejecutada' Además entrega a

cada concejal carpeta con los detalles del trabajo programado'

Se informa que este contrato se inicio el 18 de ma¡zo de 2O14 y termina el 25 de febrero de

2018 y tiene un presupuesto de $6'894'380'942'

Esta empresa atiende 317.86 kms' De red vial en la comuna de ['os Muermos'

Concejal Diaz señala que los caminos se deberian de perñlar de manera correcta' señala

que ha sido testigo de la mala ejecución de los trabajos' que ha llevado a que estos se

deterioren aun más, ad.emás señala que ciertos trabajos solo se no se pueden realiza¡ en los

meses de mejor clitna'

Directordevialidadseñalaquemuchasvecesellostrabajanbajopresión'yaquesonlos
mismos vecinos son los que les solicitan efectua¡ trabajos aun cuando las condiciones del

clima no son las mas oPtimas'

CorrccJalRclnbechconsultasiestasmantencionesestándeacuerdoalcalendario
programado, además señala que se debería de utiliza¡ herbicida' para las zonas donde

crecen muchos arbustos. ser le responde al concejal que la normativa medioambiental no

permite el uso de estos químicos'

Prc¡cata ru cxporiclóa cnprcra PttERlO OdIAY

Al igual que la empresa BITUMX Informa los caminos que tiene a cargo' los trabajos

pendientesderea|izar,muestraundetalledelostrabajosyarealizadosylainversión
ejecutada.Ademásentregaacadaconcejalcarpetaconlosdetallesdeltrabajoprogramado.

Total de inversión en la comuna $467 '763'636 ejecutada'
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s.- ptpos¡crór DIRtcToR EscnELA Los ut.tos
Sr. Crlstla¡ Ojcda presenta iniciativa para cambio de nombre y de insignia de la escuela

Los LJlmos, además señala que desde hace un año, esta escuela ha tenido un giro hacia la

música y las artes, implementando diversos talleres artisticos. ConceJal Diaz comenta que

él se informo mediante otros medios que esta escuela contaba este año con enseñanza

media, consulta si los gastos se cubren con la cantidad de matrícula existente en este

establecimiento y si la demanda en los colegios municipales con enseñanza media justiñca

la creación de un primero medio en esta escuela. CoaccJal Ble¡co consulta si los talleres

están destinados, p¿rra que todos los niños puedan participar. Consulta si estos talleres

están incluidos en la jornada escolar completa. Sr. Cristiat¡ Ojeda comenta que estos

talleres están incluidos en la JEC, además señala que los alumnos se sienten

comprometidos con el colegio, comenta que este año se realizó la fiesta de la chilenidad en el

colegio y fue esto realizado por eI primer año medio CoaceJal Barría señala que está de

acuerdo con este ca.mbio de nombre y de insignia Coaccjal Galla¡do consulta si este cambio

de insignia tendrá también un cambio en el color original del uniforme de este

establecimiento Sr. Cri¡tia¡ Ojcda responde que se mantend¡á el misno color del uniforme

solo se modifica¡á la insignia. Coacejal Hacger consulta si la difusión a¡tística solo

contempla música. Sr. Crlctl¡¡ OJeda responde que difusión a¡tística contempla música,

danza y artes visuales, ConceJal Rclabach comenta que esta asombrado con los logros que

ha adquirido esta escuela en tan poco tiempo, además del prestigio tánto para esta escuela

como para nuestra comuna. Coaecjal Día: comenta que con esta difusión artistica, los

alumnos tendrán mayor motivación, para continuar con sus estudios en esta escuela.

Acucrdo de conceJo I['430

ST APRUEEA POR T'IÍAIVITIDAD, CATBIO DE IÍOüBRE Y DE ITÍSIGIITA', DT COLEGIO

DT DITUSIOI ART¡STICA LOS I'L[OS.

III.- ex¡roae Inrpcctor Técaico de Obra¡ Pla¡te dc trataeiénto y AP. Cañitas, Sr. Oscar

Haeger.

Funcionario explica en punto del proceso va la ejecución de esta obra, que ha sufrido
retrasos debido a las inclemencias del tiempo, pero que se ha cancelado de acuerdo al
avance de real de la obra.

AVAIÍCE q'ECUCIOtf DE OBRAS
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Descri pc¡ón Alfance
Cámara de rejas, desarenador,
Planta elevadora

9s"/"

Ljnidad F¡ltro Parabol¡co a9/"
Estanque Homogenizador 96"/"
Decantador, UV y Cámara de
Mon itoreo

av/"

S¡stema TOHA a3yo

avA¡tcE FInArfCrtRO Dt LA OBRA/ESTATX)S DE PAGOS

PARCI,AI.

Er.pa
Fed|¡ dG
Térm¡no

Etap¿

oosRAg) t REIEI\6ó PM AIRASO REAL PAGAM

¡ * $ 9l ¡ t6

,| 15-éne-14 $ 9S.994.672 I,m* 0% ¡ 99994.672 9.00%

14-feb-1,{ ¡ 83.7,15.9s8 7,5,1S o* $ 43.7,15.954 7,549f

3 l4-mar-14 t 12A.@2275 1r,54% o , 12A.6,02.275 1r 5896

4 l tabr-l¡l ¡ 138.576.5.16 12,44* os $ 13a.s76.546 12,44%

15-|naf14 ¡ 80.f 17241 721* o* s 80.117-241 721

1O-iun-14 ¡ 78.221.4O4 7p1X 01 ¡ 78221.804 7 p4X

7 1$júll,l ¡ 1r0.008.815 9.90* ¡ 8.938.2'6 E.t3% $ tolo7o.599 9,100r

8 14-ego-14 ¡ 82.641.'131 7,4É ¡ 7.338.532 8,84% ¡ 75302.5S9 6,78%

9 t5r€.Fl4 t 75.Oag-6ft6 6,76t¡ (}¡ ¡ 750@.636 6.76*

¡OTAL ¡ ¡76.907.82 78,$r ¡ 1d?6.7t0 \174 3 So.no.t!¡t n,agx

REPROGRATACIOIT OBRA

PAac|AI ACI'SJIAD

EI¡!.

PAAC|¡L PROGiAÍA&) @taoo e TOIA! PROGRAXA@ IOTAL REAL DELTA

I ¡ a ¡ * ¡ ¡ ¡
¡ 75@a.dl5 6,76ü ¡ ?5.044.Gl4 q7¡n ¡ a?499?.ot2 7a.st¡ I C?6.97S2 7!,$tl o_@t(

¡ 72 449 364

¡ a7.532162 93,379

t ,ra 889 a3¡l

I 2A7ú 542 2.gl 100,00!{

IOTAL ¡ $.76.5.;r 78,96t ¡ ?5.6.dr1 qTqr
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Concejel Dia: consulta qrre paso con los vecinos que no están incorporados en el proyecto

de conexión a la red de alcantarillado de4 la nueva planta de trata:miento, que paso con la

alternativa de instalar una planta elevadora, pa¡a una futura conexión; ya que algunos

vecinos de esta población no van a ser beneficiados por que no existe hoy factibilidad para

la conexión. Oscar Haeger señala que esto no va a poder ser así, además comenta que son

7 las famiüas que no podrán ser conectadas, solo se está analizando la posibilidad de

incorporarlos al nuevo proyecto de casas que se van a construir en este sector, ya que ahí

sería posible su conexión. Coaccjal Bla¡co señala que esta empresa solicito una extensión

de plazzo-. para la entrega de esta obra, consulta porque esto no se solicito en los meses de

invierno donde se formo complicado y defectuoso el continuar con los trabajos y así se

hubiese el evitado dade una mal viür a los vecinos. Conccjal Diaz señala que esta empresa

tiene un problema con un vecino de esta ciudad el cual fue víctima de incendio de su

viüenda, la cual esta empresa se encuentra involucrada en este ello. Además esta empresa

en su momento se comprometió y asumió un compromiso con esta persona. Oscar Hacgcr

señala que las pericias de Bomberos arrojaron que este incendio no da como directo

respOnsable a esta empresa, además la empresa se comprometió con esta persona en

entrega¡ materiales de constmcción Sr. Alcalde señala que se debe de continua¡ con el

conducto regular, el cual el primer paso es solicita¡ que los seguros operen, para cobrar

dicho seguro debe bomberos entregaf informe el cual señala la causa, y el segundo paso es

1a demanda civil. ConccJal Díaz consulta cuando se cerrafa este terreno municipal donde

está ubicada esta planta. Además menciona que esta empresa abuso de la paciencia de

estOs vecinos; ya qrre en los meses de inViemo los caminOs y veredas, estuüeron err muy

malas condiciones. Conccj¡l Dí¡z consulta quien será el responsable en administrar esta

planta. Osc¡¡' Hacgcr señala que esto una vez concretada la obra se traspasara a la

municipalidad, y la municipalidad deberá de entrega.r para que el comité de agua potable

que funciona en esta localidad sea el responsable de la administración.

tratar se levanta la sesión en el nombre las 18:0O hrs.

BURGOS

Loo ,'o.i¿ ^.r rftr -3ry

STCRETARIO üUNICIPAL DT LA CO A DE LOS TUERüOS




